



Après avoir obtenu en avril 2011 le **label de Délégation à la Recherche Clinique et à l'Innovation**, l'hôpital Foch obtient celui de **Centre de Recherche Clinique** par la Direction Générale de l'Offre de Soins

Mercredi 21 décembre, en présence de Madame Nora BERRA, secrétaire d'Etat chargée de la Santé, le résultat des appels à projets pour la labellisation de Centres de Recherche Clinique (CRC) et pour le renforcement de l'investigation clinique a été annoncé lors d'une cérémonie de remise des prix au Ministère du Travail, de l'Emploi et de la Santé.

Au terme du processus de sélection par des jurys d'experts, un total de 33 projets a été retenu, dont celui de l'hôpital Foch.

Ce projet nommé « CRC – 3F » (pour CRC Foch – FEHAP – Francilien) a été bâti par le Professeur Philippe DEVILLIER et le Docteur Florent PERIN-DUREAU. Il fédère, outre l'hôpital Foch, porteur du projet, cinq établissements de la FEHAP : le Centre Chirurgical Marie Lannelongue, la Fondation Ophtalmologique Adolphe de Rothschild, l'Institut Hospitalier Franco-Britannique, l'Institut Mutualiste Montsouris et la Maison Médicale

Jeanne Garnier. Ces six établissements représentent plus de 1600 lits d'hospitalisations, 45 000 actes chirurgicaux et 7500 accouchements.

L'objectif des CRC est de contribuer à faciliter l'émergence de projets de recherche clinique, et à renforcer la présence de personnels formés à la recherche clinique auprès des investigateurs cliniciens. Le label de CRC attribué pour cinq ans pourra être renouvelé en fonction de l'évaluation par l'Agence d'Evaluation de la Recherche et de l'Enseignement Supérieur (AERES).

Depuis 2006, l'hôpital Foch, sous l'impulsion de la Direction, a engagé une politique volontariste de développement des activités de recherche clinique avec la création d'une Unité de Recherche Clinique (URC), dirigée par le Professeur Philippe DEVILLIER, soutenue par les crédits de recherche, de recours et d'innovation (MERRI)... Les efforts de l'hôpital Foch, initialement portés par des essais cliniques émanant du pôle Anesthésie-urgences-Réanimation (Professeur Marc FISCHLER) puis par d'autres pôles, ont permis en 2011 de conduire 35 essais cliniques promus directement par l'hôpital, d'inclure environ 3000 patients dont la moitié au sein même de l'établissement. Cette activité importante a été reconnue par la Direction Générale de l'Offre de Soins (DGOS) qui, en avril 2011, a attribué à l'hôpital Foch, le label de Délégation à la Recherche Clinique et à l'Innovation (DRCI).

Ces deux labels (CRC et DRCI) obtenus la même année témoignent de la reconnaissance des résultats de l'hôpital Foch, représentent un véritable encouragement à poursuivre et amplifier la recherche clinique non seulement au sein de l'hôpital mais aussi en collaboration avec les établissements de la FEHAP, partenaires du CRC, dans une véritable dynamique de développement régional au bénéfice du progrès médical et de l'optimisation de la qualité des soins aux patients.

La Fondation franco-américaine Foch soutient activement les efforts de recherche de l'hôpital.